

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 15. Februar 2011

Römerstraße/Reutlinger Straße - Erörterung mit dem 2. Polizeirevier

Der Leiter des 2. Polizeireviers, Herr Graffert sowie die Jugendkoordinatorin der Polizeidirektion Wiesbaden, Frau Sonnberg, nahmen zu den bekannten und erneut vorgebrachten Schilderungen der Anwohner im Bereich Römerstraße/Reutlinger Straße sowie auch Kirchenstück Stellung und erklärten die verschiedenen geplanten und auch bereits durchgeführten Maßnahmen (sh. auch Anlage Protokoll der Jugendkoordinatorin Frau Sonnberg).

Auf die erneute Forderung der Bürger, die Ruhebänke im Bereich des Grünstreifens Elisabethenstraße abzumontieren, um die Situation zu entschärfen, erklärte die Ortsvorsteherin, dass diese Maßnahme schon einmal durchgeführt wurde und es daraufhin zu massiven Protesten seitens der älteren Bürger kam, die diesen Weg tagsüber nutzen. Die Bänke wurden wieder montiert.

Um zu einem Ergebnis zu gelangen, sollte dies weiter beobachtet werden und dann in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates erneut darüber beraten werden.

Protokollnotiz Nr. 0003

+

+

Verteiler:

2. Polizeirevier - Herrn Graffert

PD Wiesbaden - Jugendkoordinatorin Frau Sonnberg

AG Jaguar

Mobile Jugendarbeit

101300

Ortsvorsteherin